

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 28. Oktober 2010

Rhein-Main-Hallen in der City Ost

Antrag der CDU-Fraktion:

Für den notwendigen Ersatzneubau der Rhein-Main-Hallen ist u.a. eine Variante in der Diskussion, die das Kongresszentrum künftig auf der Ostseite der Wilhelmstraße, auf dem Areal zwischen Rheinstraße, ‚Kleiner‘ Mainzer Straße und Bierstadter Straße vorsieht.

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Konsequenzen eine Realisierung dieses Vorschlags in verkehrlicher Hinsicht hätte, insbesondere hinsichtlich folgender Aspekte:

- >> Ersatz der durch den Wegfall des ‚Giraffenkäfigs‘ wegfallenden Stellplatzkapazitäten
- >> Nachweis des für den Messe- und Kongressbetrieb notwendigen Parkraums
- >> Abwicklung der Logistik für den An- und Abtransport von Messeständen und Bühnen-Ausstattung
- >> zu erwartendes Verkehrsaufkommen auf der Achse Frankfurter- und Rheinstraße

Beschluss Nr. 0064

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher